



斐川町のなの花畑 今が見頃です

# 不屈

2022年4月

No.330号

治安維持法国陪  
同盟島根県本部

〒693-0033

出雲市知井宮町

750-2

小玉信恵

☎・Fax

0853-23-3829

《4月末までに署名の目標を》  
署名は3月末を期限としてきましたが、各支部とも目標の6割程度です。

そこで、最終の締め切りを4月末とするJJAを三夜会で決めました。  
本来、この署名活動こそが我が同盟の中心課題であり、生命線です。

各支部におかれましては、今一度その点を心にためて最後のひと踏ん張りを要請するものです。

会長 佐々木忠直

### 【署名の最後のひと踏ん張り・・・の要請】

3月末で1300筆です。せめてあと600筆程度は最低でも声掛けをお願いいたします。

松江 あと300筆、出雲 あと300筆、大田 あと100筆、江津 あと100筆、浜田(会長が要請の手を打つ)、益田 あと300筆・・・以上を提案します。

会長 佐々木忠直 事務局長 小玉伸恵

署名活動でまっつとひかる活動をされた方々の方にインタビューしました。

・出雲・日高さん

「日頃、実樹(みき)の会をして不登校の子への支援活動をされていて、今回は20名以上もの署名の成果があった訳ですが？」

「(謎)・・・今回は自分としても初めて本格的に取り組めました。それも原発の住民投票条例の活動に取り組んできた何人もの方

達にお願ひするところができたからです。それと治安同盟の入会申し込みの用紙をお願いします。すこし勤めてみたい人もいるので。

・安来・向田中議

「今年は初めて安来単独で自主的取り組まれたのですよね。」  
〔談〕・・・たしかにこれまで松江の援助の中で取り組んできたわけですが、今年はいよいよ自主的というか少し力づきを破れたと思っています。まあ、まだ500筆ですが。

「支部の再建というか、支部の再建というか・・・その辺りへの何か想ひをおもちですか?」  
〔談〕・・・まあ、「必ず」と言い切れるレベルではないかもしませんが、支部の再建に取り組み時期が来ていると思っています。前向きに取り組んでみたいと思っています。

それと、ウランナンの情勢なども見ると、昔も今も「民主主義をつらぬく」といふことは命がけの課題だと思ひ知られます。そういう意味でも目を覚まして日々を歩まねば・・・と思ひを新たにしています。まあ、まだ頼んでいないので足を運ぶます。

・松江・西村谷千代子

〔例年500〜600筆だったかと思いますが、今年は800筆で増加しましたね。〕

〔談〕・・・いままでも幅広く・・・と心がけてはいたけど、やっぱり原発の住民投票の運動でもつとまわり人との繋がりが増えた面もありました。

〔繋がりが出てきたとしても、それを費やして結びつけるにはや

小玉 伸恵

【俳句】

糸始末 すればくつ下 編み上がり

灰をまき 春を呼び込む 棚田かな

我をまた 「阿国」と呼びし 人や往く

〔増本会長の訃報に寄せて〕

【短歌】

玄關に 入れば梅の いい香り

花ひら散りて ヘルパーきたる

だらしない くらいで一度 いいからと

精神科医に 励まされ 「香山リカさん」

トイレトペーパーのよさに 「生理用品」をど

新着職を 語る女性(ひと)たち

谷亮末(たにうつき) 咲く頃田植えの 目安かな

雪解け水に ミニフル跳ねて

【故 加藤嘉昭氏】

刈り終えし 田の面を渡る 風ありて

古里の厚は たけてゆくなり

カラフルに 稲葉(はぎ)覆つてニール 明るくて

文明の殺意 はらみつづかる

はり思いがあつたからですよね。」

〔談〕・・・そんな大層なものでもないけど、まあ今の情勢の中で私なりの思いもありました。もうすこし声を掛ければよかったです思っていますね。

〔繋がりや一筆に作ってほしい、それをまた一筆に紡がれた・・・ということですね。〕

【幹事会及び編集部より】

この不屈版は発行以来30年に渡って、基本的に毎月毎月と発行してきました。

しかし発行作業や発送作業などで、例えば90才の会員のお母さんが毎月動員されている・・・など一部に偏った現状があります。

そこで当面ですが、

隔月の発行にするようことを県・幹事会で確認しました。もちろん当面の対応ですので、しっかりと編集体制、発送体制などに安定した目途が立つよう努力は続ける予定です。

なお、全国版は毎月送付(配布)します

会長・佐々木忠且  
幹事一同



国会議院行動5月11日 (水) 午前1時

第40回全国大会 2022年6月12日〜13日

東京 全労連会館

速報・映画「わが青春つきととも」伊藤千代子の生涯

速報ですが、大田は9月24日(土曜日) 会場アステラス  
あるいは市民会館

松江は9月25日(日曜日) 会場 ステックビル(市民活動センター・交流ホール)

・をいずれも候補日として準備が開始されつつあります。  
(詳細・後報)

先ほど松江の山陰キネマ主催でイタリヤ映画「ひまわり」の上映があり350名の参加がありました。その際歌声サークル

「椿」のウケ  
ライナ国歌が

リモートで発表され大きな

反響を呼びました。サークル

「椿」さんのご厚意で当日の楽譜を次

頁に掲載させていただきます。

います。



